

## Mayo ya se convirtió en el mes con más casos de Covid-19 en San Rafael



Los números de los casos de Covid-19 vienen subiendo a niveles importantes en todo el país y la provincia de Mendoza no es la excepción. La segunda ola está marcando cifras altas y San Rafael ha tenido un aumento más que significativo en las últimas semanas. Un triste récord se configuró en el mes de mayo, ya que cuando faltan todavía varios días para que cierre, ya se han superado todos los números mensuales desde que comenzó la pandemia.

Es que hasta la jornada del domingo 23, San Rafael sumaba 3. 270 contagios de coronavirus, superando ampliamente los 2.791 que se dieron el mes pasado.

Los números del mes que se está terminando dejan en claro que la segunda ola está más presente que nunca y que es más que necesario fortalecer los cuidados para evitar que el virus se siga esparciendo.

Un dato a tener en cuenta es que nuestro departamento ya superó la barrera de los 10 mil casos. Según los datos de los reportes diarios del Ministerio de Salud de la zona Sur, al día de hoy San Rafael está por encima de los 11.800 casos positivos desde que comenzó la pandemia.

La cifra es una luz de alarma para que cada uno de los sanrafaelinos extreme los cuidados y se pueda “aplanar” la curva de contagios.

### EL QUINTO EN MENDOZA

Según los reportes de Aclisa, San Rafael se ubica en el quinto puesto de departamentos con cantidad de casos, por detrás de Guaymallén, Godoy Cruz, Las Heras y Maipú. Los datos se toman de los reportes del Ministerio de Salud, que vienen un poco más atrasados, y muestran que Guaymallén ya superó los 16.500 casos, Godoy Cruz y Las Heras se encuentran en el rango de los 12.600 y Maipú en 11.200. En ese reporte San Rafael tenía 10.200 casos.